
Trainingslager in „Le Chesnay“ 

Salut les mecs!!! 
Après que nous ayons terminé notre camp d'entraînement de dernière dans la ville voisine de Krefeld 

avons-nous eu cette année la manière dont le club français de Le Chesnay 

à visiter, dans lequel Heidi précédemment en tant que joueur et entraîneur était actif 

Il a commencé le vendredi 9 Septembre (théoriquement) à 15.00. Comme toujours 

Il a fallu attendre les 5 minutes habituelles à Julius, qui une fois de plus sa réputation 

n'était tout simplement. 

Déjà à ce stade, un  

Merci au famille, le 

    toujours là et l'autre sur 

  pouvez toujours compter sur, et à Sylvia 

     Weber, pour le même! 



 

Après ce qui ressemble à 12 heures (c'était probablement seulement 5 à 6 heures), nous avons 

Enfin, au Trocadéro à Paris, où nous avons mangé une bouchée fois 

apprécié la belle vue sur la Tour Eiffel. 

Après le pique-nique, nous sommes allés plus loin dans la proximité Chesnay, près de Versailles, où 

Nous avons vraiment attendu. Après quelques minutes, nous étions dans notre 

Les familles d'accueil divisé. Ce serait bien sûr possible, pas un seul (le 

Tous les Français parlent le français si terriblement bien   et Julius ne pouvait 

"J` ai faim "dire ...) mais la plupart de ce vœu a été exaucé. 

 



Seuls les deux «grands bouches« maxime et Niklas (citation de quelqu'un à qui ils 

connaît bien ) seuls étaient affectés d'une famille. Mais à la fin étaient tous 

satisfaits de la division et a également eu beaucoup de plaisir avec leurs familles d'accueil, 

Incidemment, nous avons reçu très chaleureusement. 

Le lendemain matin a commencé la gravité du camp d'entraînement: Heidi a commencé la formation 

déjà à 11 à l'horloge. Prévenant que jamais! Après avoir regardé la 

avait utilisé terrain inconnu dans la juridiction française, a été le 

Unité de formation a également était presque arrivé à sa fin. 
 

 Ensuite, nous avons ravitaillé avec un délicieux déjeuner à la nouvelle puissance pour la 

Après-midi assis dans le tournoi. Il y avait à côté de l'A-jeunesse de Le Chesnay aussi 

d'hommes de l'équipe française d'une partie de Rueil. 

Le temps de jeu pour chaque jeu a été pendant 60 minutes ... Bonjour la résistance! 



Malgré des performances convaincantes contre les hommes nous ne pouvions pas, malheureusement, 

récompense d'une victoire et a dû se contenter d'un match nul. 

Néanmoins, nous avions encore des chances de gagner le tournoi, parce que dans la réunion 

a poursuivi le Français, Le Chesnay significative par 7 buts avantage. 

Après les cadeaux de bienvenue ont été échangés, nous étions très motivés 

dans le jeu tout-important contre nos amis français. ces fournies 

sa classe à la même preuve et nous a montré pourquoi ils sont au plus haut 

niveau national, le jouer U18. Bien que cinq buts à la mi-temps nous étions derrière, 

Nous avons mis après la pause et a pris presque de nouveau à droite 

(26:27), mais la victoire! Nous avons donc dû se contenter de la deuxième place. 

 



Dans la soirée, il s `le commun 

"Le dîner" à un avec les Français 

Italiens. 

De là, nous sommes allés à la fête du village, où on nous a offert un fantastique feu d'artifice. 

Avec cette Highlight terminé notre samedi et nous avons apprécié notre 

... le sommeil bien méritée. 

… L'un des plus tôt, l'autre un peu plus tard .... 

Le lendemain il y avait aussi un démarrage rapide à nouveau et nous avons terminé une 

Session de formation avec nos frères hôte. Malheureusement nous avons dû marcher dans la 

Parc de Versailles d'annuler à cause de fortes pluies, notre seul 

Chauffeurs et les convoyeurs à visiter, mais ne peut pas prendre. 
 



 

Après la formation bilingue, nous avons pris notre dernier repas dans les 

France et un voile pour la maison 

Nous pensons et nous disons au nom de toute l'équipe d'annoncer que le 

Le camp d'entraînement a été un grand succès et nous sommes non seulement autour de la commune de 

sport 

eu beaucoup de plaisir (si John savez probablement déjà ce que brosse WC en français 

moyens?    

Un immense merci à tous ceux qui ont activement mis en place, principalement 

L'entraîneur français Philippe Letrange, avec une grande partie du camp d'entraînement 

Engagement a rendu tout cela possible dans cette forme ( merci beaucoup Philippe!!!). 

Maxime Poméon & Niklas Kessler 


